

En la interparlamentaria del PP de la Comunidad Valenciana

Álvarez de Toledo: “La verdad, la ley y lo común están siendo sacrificados en el altar de la identidad”

- En estos momentos, la democracia liberal está siendo socavada y atacada en sus tres pilares: la verdad, la ley y lo común. Los tres están siendo sacrificados en el altar de la identidad, que es el nuevo tótem ante el que se arrodillan y se someten todos. Verdad, legalidad y lo común son los valores que hacen posible la convivencia pacífica en un orden democrático.

LA VERDAD

- La mentira en política hace muy difícil la conversación pública. El ejemplo más espeluznante es el del ministro Ábalos. Nadie ha mentado más en menos tiempo y lo peor es que lo hace para tapar un asunto realmente sórdido, además de ilegal. Delcy Rodríguez es una torturadora corruptísima, mano derecha de un dictador. ¿Qué están encubriendo? El señor Ábalos pudo haber cometido un delito. Hemos presentado una denuncia ante la Fiscalía. Y la verdad se sabrá.
- Este Gobierno nace sobre la mentira fundacional del insomnio ante un pacto con Podemos. Sánchez dijo que iba a defender el régimen constitucional frente a los golpistas catalanes. Y los españoles fueron a las urnas con el programa contrario al que ahora está poniendo en marcha el Gobierno.
- El auge del nacionalpopulismo es la sentimentalización de la política. La idea de que si yo me siento distinto tengo derecho a ser distinto le concede una victoria al nacionalismo. Y pone en marcha el proceso de centrifugación que estamos viendo en España y en Europa en estos momentos.
- Es fácil recurrir a los sentimientos para movilizar pasiones frente a cualquier desafío. Muchos españoles se sienten agredidos y desamparados por el nacionalismo. Y eso les lleva a optar por soluciones también sentimentales, como la derogación de las autonomías de Vox, una ficción sentimental.
- No se puede gobernar contra la vieja diversidad española, que es perfectamente compatible con la profunda y también vieja unidad española, con el equilibrio constitucional. España no necesita ser Francia para seguir siendo España.
- El lunes es la sesión solemne de apertura de la Cortes con SM Los Reyes. Pido una profunda reflexión al Gobierno sobre quiénes son sus socios.

LA LEY

- Sánchez ha atacado a la Junta Electoral Central; dijo que había que desjudicializar el conflicto en Cataluña; e incluso que había que revisar la sentencia del Tribunal Constitucional sobre el Estatuto.

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfnos: 91 390 57 35 / 79 78 prensa.gpp@gpp.congreso.es

www.gppopular.es

- Después nombró Fiscal General del Estado a una persona reprobada tres veces y que podría serlo cien, y anunció una reforma del Código penal *ad hominen*, o *ad Junqueras*, para sacarlo de la cárcel. No solo es un ataque al Poder Judicial clarísimo, es una deriva autoritaria que pretende apartar el Derecho de nuestro Estado.
- Ayer el Gobierno primero anunció que aplazaba la Mesa, no de diálogo sino de cesiones al golpismo en Cataluña, y luego se plegó a las presiones de ERC.
- Rufián sí amenazó al Gobierno, Junqueras sí está amenazando al Gobierno. Y lo peor es que el Gobierno se pliega y cede al chantaje de los golpistas. Lo peor es que las amenazas surten efecto sobre un presidente de paja.
- Junqueras, condenado a 13 años por sedición y que exige la autodeterminación, es quien manda sobre el Gobierno de España. Desde la cárcel. Es una situación abracadabrante desde el punto de vista democrático.
- El cara a cara entre Sánchez y Torra es posible porque a ninguno de los dos se le cae la cara de vergüenza. Porque los dos comparten el desprecio a la ley, al derecho, a la legalidad. Esa reunión con Torra, *el usurpador*, no debe producirse.
- Los socialistas dicen que todo esto se justifica porque han roto el frente independentista. Sí, lo han roto pasándose ellos al frente independentista. Sánchez ha inaugurado solemnemente la vía socialista hacia la secesión.
- La complicidad del socialismo con el separatismo refuerza los delirios y las veleidades pancatalanistas, que amenazan la propia autonomía valenciana. No me sorprende que haya nacionalistas catalanes que busquen la anexión de la Comunidad Valenciana, lo que sorprende es que haya valencianos que se presten a esa operación de querer convertirla en un apéndice segundón de Cataluña. Denota una mentalidad sumisa y una incomprensible falta de ambición propia.

LO COMÚN

- Sin verdad y sin legalidad no puede haber comunidad, lo común. En España no hay un Gobierno sino un Proceso que busca la fragmentación de lo común. La Constitución es un proceso de unión y ahora estamos en el proceso contrario, de fragmentación, división, enfrentamiento y confrontación que busca la diferencia.
- Pablo Casado tiene la misión histórica de reagrupar todo lo que está con la Constitución, profundamente necesaria para proteger lo que nos une a liberales, conservadores y también socialdemócratas en un proyecto común y democrático.
- Me alegro de que Ciudadanos parezca dispuesto ahora a unirse a esa operación de reagrupación, especialmente en Cataluña. Porque no es una operación ideológica, es una operación democrática, de rearme moral, cultural y político del constitucionalismo. Y también, con él, del PP.